24/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares
Difusión: 556 Ejemplares



Página: 9

L Valor: 688,00 € Área (cm2): 330,3 Ocupación: 35,08 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El exmini Núm. Lectores: 2224

Mayor Oreja cree que ETA no ha sido vencida ya que su proyecto político continúa vigente

El exministro del Interior recalca que los populismos están «en la izquierda en España con Podemos y en la derecha en Francia con Le Pen»

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El exministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, advirtió ayer que «no se ha vencido a ETA» pues a su juicio «continúa en vigor su proyecto político de ruptura» y aseguró que «la mentira ha prevalecido sobre la verdad», según informó la agencia Efe.

Mayor Oreja, que pronunció una conferencia en el Colegio Fonseca sobre los populismos en el mundo, restó importancia al anuncio de desarme hecho por ETA, del que hay que interpretar «su significado dentro del proceso». De esta manera se refirió el exministro de Interior al camino «iniciado por Rodríguez Zapatero y ETA», por lo que los actuales anuncios «son secundarios». Con todo, puso énfasis en el papel que jugará a partir de ahora el PNV de Urkullu.

El actual presidente de la Fundación Valores y Sociedad alertó también sobre el «nuevo debate que se abre en el mundo», que «frente a los



Jaime Mayor Oreja pronunció ayer una conferencia en el Colegio Arzobispo Fonseca. :: EFE

antiguos planteamientos de izquierda y derecha» se debate entre «el nuevo orden mundial» y los «populismos y extremismos». También aseguró que este debate también «se vivirá en el PSOE en sus elecciones primarias», entre el populismo «que encarna Pedro Sánchez» y el «estatus quo» del partido.

«Mientras que en 2016 este debate tuvo su mayor proyección en Estados Unidos, este año, 2017, va a haber un calendario muy cargado en Europa», señaló, refiriéndose a las elecciones de Holanda, o las que habrá en Francia o Alemania.

Jaime Mayor Oreja, que declaró «no estar ni con unos ni con otros», reconoció que los populismos están «en la derecha y en la izquierda», y citó a Podemos en España y a Marine Le Pen, en Francia. Preguntado sobre la posibilidad de una gran coalición en España, indicó que «frente a otras cuestiones, aquí hay que hacer frente a una crisis importante de la idea de nación». Argumentó en este sentido que «los dos grandes partidos deben hacer lo posible para tener un proyecto político claro ante el riesgo más grande que hay en España, como es la desvertebración del país», enfatizó.